



## 4年ぶりに開催された丑の湯祭り 盛り上がった

4年ぶりとなる丑の湯祭り前夜祭が7月29日(土)、本祭が、7月30日(日)に開催され多くの地域住民、観光客の参加で盛り上がりました。

(前夜祭主催 湯の里日奈久振興会 本祭讀前 中西町)

日奈久ゆめ倉庫を会場とし、前夜祭は多彩な催し物が展開されました。

室内でのゲーム大会、ラムネ早飲み・ちくわ早食い大会で盛り上がりました。外では、メダカやヨーヨー

マジックがスタート!見事な筆裁ぎで、

大盛況でした。

駐車場に設置されたステージでは、午後6時から秀岳館高校書道パフォー

マジックがスタート!見事な筆裁ぎで、

大盛況でした。

駐車場に設置されたステージでは、午後6時から秀岳館高校書道パフォー

マジックがスタート!見事な筆裁ぎで、

大盛況でした。



竹輪とラムネに苦戦のちびっ子



日奈久へのメッセージを書き上げました。

次に、むたゆうじライブでは、懐かしい歌やオリジナルの歌を伸びやかな歌声で披露しました。

3番目に登場したおなじみのやうちブラザーズは、軽妙な話と愉快なパフォーマンスで、会場に笑いの渦を広げました。

4番目に登場した和太鼓集団

ち布拉ザーズは、軽妙な話と愉快なパフォーマンスで、会場に笑いの渦を広げました。

3番目に登場した和太鼓集団

幸行列がスタートしました。



真紅舞の力強い演奏



厳かに斎行される神事



赤い火のお面が先頭でスタート

雲の空から時折陽が射す蒸し暑い天候の中でしたので、数ヵ所に水分補給所が設けられ、熱中症対策が取られていました。国道を通らない新しいコースを行列が進みました。

子供神輿の元気なかけ声、婦人部の踊りで盛り上げました。4年ぶりの祭りとあって、沿道には地域住民の歓声が聞かれました。めいめい賽

の踊りで盛り上げました。国道を通ら

ない新コースを行列が進みました。

子供神輿の元気なかけ声、婦人部

の踊りで盛り上げました。4年ぶり

の祭りとあって、沿道には地域住民

の歓声が聞かれました。めいめい賽

の踊りで盛り上げました。国道を通ら

ない新コースを行列が進みました。

子供神輿の元気なかけ声、婦人部

の踊りで盛り上げました。国道を通ら

ない新コースを行列が進みました。

子供神輿の元気なかけ声、婦人部

の踊りで盛り上げました。4年ぶり

の祭りとあって、沿道には地域住民

の歓声が聞かれました。めいめい賽

の踊りで盛り上げました。国道を通ら

ない新コースを行列が進みました。

子供神輿の元気なかけ声、婦人部

の踊りで盛り上げました。4年ぶり

</